

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Frank Henkel (CDU)**

vom 30. Januar 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 31. Januar 2018)

zum Thema:

Verkauf von Immobilien der städtischen Wohnungsbaugesellschaften an Private im Jahr 2017 (VII)

und **Antwort** vom 14. Februar 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. Feb. 2018)

Senatsverwaltung für
Stadtentwicklung und Wohnen

Herrn Abgeordneten Frank Henkel (CDU)
über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin
über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18 / 13 345
vom 30.01.2018
über Verkauf von Immobilien der städtischen Wohnungsbaugesellschaften an Private im
Jahr 2017 (VII)

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wie viele Liegenschaften im Bezirk Marzahn-Hellersdorf wurden im Jahr 2017 von städtischen Wohnungsbaugesellschaften an private Immobilieneigentümer veräußert (bitte Gliederung nach Wohnungsbaugesellschaften)?

Antwort zu 1:

Die degewo AG und die STADT UND LAND Wohnbauten GmbH haben jeweils eine Liegenschaft im Bezirk Marzahn-Hellersdorf veräußert.

Frage 2:

Wie viele Wohneinheiten im Bezirk Marzahn-Hellersdorf wurden im Jahr 2017 von städtischen Wohnungsbaugesellschaften an private Immobilieneigentümer veräußert (bitte Gliederung nach Wohnungsbaugesellschaften)?

Antwort zu 2:

Die von der degewo AG veräußerte Liegenschaft umfasst eine Wohneinheit. Die von der STADT UND LAND veräußerte Liegenschaft hat keine Wohneinheit.

Berlin, den 14.02.2018

In Vertretung

Sebastian Scheel

.....
Senatsverwaltung für
Stadtentwicklung und Wohnen